

# En Rapel ya se viven las Glorias Navales



Con un solemne acto cívico-militar realizado en la localidad de Rapel, el municipio de Monte Patria conmemoró este jueves 15 de mayo las Glorias Navales 2025, en una jornada marcada por el respeto, la identidad local y el recuerdo del Vicealmirante Wenceslao Vargas Rojas, hijo ilustre de esta tierra.

El acto central contempló un desfile en el que participaron destacamentos de

Carabineros, la Armada y la Banda Instrumental del Ejército de Chile, además de una masiva presentación de organizaciones sociales, juntas de vecinos, comunidades educativas, clubes deportivos y funcionarios municipales. La ceremonia fue organizada por la Escuela Rural Wenceslao Vargas, que nuevamente demostró su compromiso con la historia y el desarrollo de su comunidad.